

*Bruno Rodríguez : Cuba rejette la
stratégie de l'OTAN visant à «
alimenter le conflit » en Ukraine*



Moscou, 12 juin (RHC) Cuba tient l'OTAN pour responsable du conflit en Ukraine et condamne ses tentatives d'alimenter la crise, a déclaré le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, à l'issue d'une réunion avec le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, à Moscou le 12 juin.

"Nous appelons à la fin des mesures coercitives unilatérales contre la Russie et des actions de l'OTAN qui alimentent le conflit. Cuba rejette fermement l'expansion de l'OTAN vers les frontières de la Russie, qui a conduit au conflit actuel en Europe, et préconise une solution diplomatique, constructive et réaliste à la crise actuelle, qui garantisse la sécurité et la souveraineté de tous, ainsi que la paix et la stabilité régionales et internationales", a déclaré Rodriguez.

L'excellent état des relations bilatérales

Selon le ministre cubain, les entretiens qu'il a eus avec son homologue russe « confirment l'excellent état des relations bilatérales » entre les deux pays.

"Les liens politiques et diplomatiques russo-cubains sont complétés par le développement dynamique d'une collaboration bilatérale mutuellement bénéfique dans les domaines économique, commercial et scientifico-technique. La Russie est un partenaire stratégique de Cuba dans la réalisation du plan national de développement économique et social et dans la réalisation des objectifs de développement durable", a-t-il déclaré.

Rodriguez a également remercié « le soutien traditionnel de la Russie à la levée du blocus imposé par les États-Unis à Cuba, qui s'est intensifié ces dernières années ».

Il a également souligné les efforts de Moscou « pour l'exclusion de Cuba de la liste unilatérale et arbitraire des États-Unis de sponsors présumés du terrorisme, ce qui a des conséquences très sérieuses et graves pour le redressement et le développement économique » de l'île.

"Dans le même temps, nous continuerons à rejeter les tentatives occidentales visant à remplacer le droit international et l'égalité souveraine des États par un soi-disant ordre fondé sur des règles arbitraires et présumées.

Nous continuerons à travailler avec la Russie pour un monde plus juste, plus démocratique et plus multilatéral, fondé sur le droit international", a-t-il ajouté.

Cuba cherche à resserrer ses liens avec les BRICS

Rodríguez a qualifié de « succès » l'actuelle présidence russe pro tempore des BRICS et a félicité Moscou pour « le succès de la réunion ministérielle élargie » du groupe, qui s'est tenue les 10 et 11 juin « dans la ville emblématique et accueillante de Nijni-Novgorod ».

« Cuba a profité de cette réunion pour exprimer son intérêt pour une relation plus étroite avec les BRICS, compte tenu de nos excellentes relations et de nos positions communes avec ses membres, ainsi que de la reconnaissance du fait que les BRICS constituent une alternative et une opportunité importantes pour les nations du Sud », a déclaré le ministre cubain des affaires étrangères.

(Source Sputnik)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357207-bruno-rodriguez-cuba-rejette-la-strategie-de-lotan-visitant-a-alimenter-le-conflit-en-ukraine>



Radio Habana Cuba